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A l’ouverture de www.lesastronautes.ch , Marc Aymon répond aux questions des initiateurs 
de ce projet.

Marc, que ressens-tu de voir un groupe de personnes créer « Les Astronautes » à tes 
côtés, ou plutôt derrière toi ?

Je trouve ça très touchant que mes chansons puissent réunir des personnes. Au début ça 
me paraissait un peu disproportionné par rapport à un premier disque seulement. Ensuite, 
j’ai aimé cette idée qu’on grandisse et qu’on avance ensemble. Ceux qui y croient nous 
poussent encore à nous dire que tout est possible.

L’idée des « Astronautes » vient d’un mec rencontré au fil des concerts et qui est devenu un 
ami. La musique n’est plus notre sujet principal et c’est assez rassurant parce qu’on peut 
très vite avoir l’impression que les gens viennent vers nous uniquement pour ça. Le fait qu’il 
soit comme l’une des bases de ce projet me met assez en confiance par rapport à la suite.

Sens-tu plus de pression  ou au contraire, c’est une motivation supplémentaire ?

La pression, je me la mets de toute manière, parce que j’ai envie de réaliser les choses le 
mieux possible. C’est une motivation, même si il faut apprendre à faire les choses d’abord 
pour soi. Trouver du plaisir. C’est impossible de contenter tout le monde, mais évidemment, 
on est très heureux si la réaction est positive par rapport à notre travail. Dès qu’il y’a un 
mouvement autour de nous, c’est très encourageant. Cette situation invite à creuser, à 
chercher plus loin.

Quelle  est  la  différence  entre  le  site officiel www.marcaymon.com et le site des  
« Astronautes » ?

Le site officiel est justement officiel ;-). Les créateurs du site officiel sont arrivés exactement 
avec la même envie que les astronautes :  « On veut t’aider et faire un site pour toi ». Je suis 
très fier de mon site officiel et des gens qui y travaillent. Il n’y a pas de compétition entre l’un 
ou l’autre site. C’est différent. Le site des « Astronautes » aura un côté un peu plus « back 
stage », plus libre que le site officiel où je dis un peu mon mot sur tout !
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Je sais que tu es de notre avis et que l’appellation fan’s club ne te tient pas 
particulièrement à cœur. Quelle est ta position sur ce sujet ?

Le côté fan, fanatique, me paraît totalement disproportionné. La musique réveille des choses, 
des émotions. Les gens s’intéressent aux rêves des autres, peut-être parce que ça les 
conforte dans l’idée d’oser y aller ou au contraire dans l’idée qu’ils ont bien fait de ne pas y 
aller ! Je ne sais pas. Déjà maintenant, j’ai eu quelques expériences très bizarres par rapport 
à ça, alors qu’on est en Suisse ! Faut pas déconner, ici les ventes d’albums sont ridicules 
par rapport à ailleurs et je connais pratiquement aucun musicien qui arrive à vivre de son 
art uniquement grâce aux concerts et aux ventes de disques. Donc, certaines réactions 
sont quelques fois disproportionnées. Je pense qu’il faut essayer de faire les meilleures 
chansons possibles, espérer vivre de ça un jour. Avoir un public cool et fidèle. Ce serait la 
meilleure chose qui pourrait m’arriver.

Que voudrais-tu dire à l’équipe des Astronautes ?

Ben déjà… Merci ! Mais avec tout le temps que vous avez passés sur ce site, je pense que 
vos amoureux et amoureuse ne vont pas être pressés de me rencontrer-;-) !!! 

Aurons-nous la chance de te « voir » sur notre site de temps à autre ?

Bien sûr. Je me réjouis surtout de ces soirées dont tu m’avais parlé où on pourra se rencontrer 
tous « en vrai ».

Merci à Marc d’avoir pris le temps de nous répondre


